

2.—Soumis et lus les rapports suivants du chef du service des Incendies:

(a) Déclarant qu'en vue de l'augmentation considérable des affaires du département, la nomination d'un chef-adjoint devient nécessaire, et recommandant que le sous-chef T. Saint-Pierre soit nommé à cette position.

M. l'échevin Larivière

Propose: Que le sous-chef T. Saint-Pierre soit nommé chef-adjoint, et que soit présenté au Conseil un rapport en conséquence.

Et un débat s'engageant, il est

Résolu: De différer la question jusqu'à la prochaine assemblée.

(b) Déclarant que certains membres du département refusent de rendre leurs uniformes en laissant le service, et demandant d'établir une règle, sanctionnée par le Conseil, par laquelle tous les pompiers seront requis de déposer entre les mains du trésorier de la Cité un montant suffisant pour garantir la valeur de leurs uniformes.

Question différée jusqu'à la prochaine assemblée.

(c) *Re Temps* de service donné par le sous-chef E. Jackson, et demandant s'il ne serait pas opportun de recommander au Conseil l'octroi d'un bonus à M Jackson en appréciation des nombreux services qu'il a rendus au département.

Question différée jusqu'à la prochaine assemblée.

(d) Recommandant que le salaire du lieutenant W. Sarrazin, en charge du wagon de sauvetage, soit augmenté de \$775, à \$800 par année, ce salaire ayant été voté au lieutenant P. Doolan, qui a été récemment promu à la position de capitaine.

Après délibération, il est

Résolu: De souscrire à la recommandation du chef, et de présenter au Conseil un rapport recommandant que le lieutenant W. Sarrazin soit payé un salaire annuel de \$800 à partir du 1^{er} octobre prochain, et de donner instruction au contrôleur de la Cité d'agir en conséquence.

(e) Recommandant d'opérer le virement des sommes suivantes des crédits votés pour: engin à vapeur, \$500; boyaux et bâches, \$500; nettoyage des postes, \$200 et de l'appiquer comme suit: réparations aux postes, \$500; fournitures, \$600; meubles, \$100.

Résolu: De souscrire au rapport du chef, et de présenter au Conseil un rapport recommandant que le contrôleur soit prié d'agir en conséquence.

(b) Invitant les membres de la Commission à visiter les différents postes et spécialement ceux qui ont subis des réparations, et suggérant qu'une date soit fixée à cette fin.

Résolu: D'accepter l'invitation du chef, et que les membres soient priés de se rencontrer aux quartiers généraux, à l'angle des rues Craig et Chenneville, mardi le 28 du courant, à 10 heures de l'avant-midi.

(g) Déclarant que le fonctionnement du système d'Alarmes d'incendie n'est pas satisfaisant.

Renvoyé à une sous-commission composée de M. le président, de M. l'échevin Mercier et du surintendant du service des Alarmes, avec prière de faire rapport à la prochaine assemblée.

(h) Recommandant que des soumissions soient demandées pour le fourrage des chevaux, pour les prochains trois mois (octobre, novembre et décembre) et déclarant qu'une balance de \$2,378 seulement, est disponible du crédit de cette année pour l'achat de ce fourrage, et qu'une somme additionnelle de \$5,000 est requise pour finir l'année.

Résolu: De demander des soumissions pour la fourniture de foin, d'avoine, de son, de moulée et de paille, ces soumissions devant être reçues jusqu'à midi, mardi, le 6 octobre prochain, et de présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit supplémentaire de \$5,000 soit voté et mis à la disposition du département à cette fin.

3.—Soumis et lu un rapport du pourvoyeur, déclarant que MM. Trudel & Graham ont livré 300 casquettes d'hiver de pompiers, et que la marchandise est satisfaisante.

Résolu: Que le rapport soit reçu, et que le dépôt de MM. Trudel & Graham leur soit remis.

4.—Soumis et lu un rapport du surintendant du service des Alarmes d'incendie *re* compte de MM. Wm.-J. O'Leary & Co. au montant de \$61.50, déclarant que les plans ont été changés, mais qu'il ignorait qu'aucune dépense supplé-

2.—Submitted and read the following reports from the chief of the Fire Department:

(a) Stating that in view of the considerable increase of business in the department, the appointment of a deputy-chief becomes necessary, and recommending that sub-chief T. St. Pierre be appointed to the position.

Ald. Larivière

Moved: That sub-chief T. St-Pierre be appointed deputy chief, and that a report be made to Council accordingly.

And a debate arising, it was

Resolved: That the question be deferred until next meeting.

(b) Stating that certain members of the Fire department, when leaving the service refuse to leave their uniforms at their respective stations before leaving the department, and asking that a rule be established, sanctioned by Council, by which all firemen will be required to deposit in the hands of the City treasurer, a sufficient amount to guarantee the value of their uniforms.

Consideration deferred until next meeting.

(c) *Re* sub-chief E. Jackson's time of service in the Fire Brigade, and asking if it would not be advisable to recommend to the Council the granting of a bonus to Mr. Jackson as an appreciation of the numerous services he rendered to this department.

Consideration deferred until next meeting.

(d) Recommending that the salary of lieutenant W. Sarrazin, in charge of No. 3 Salvage wagon, be increased from \$775.00 to \$800.00 per annum, the said salary having been voted to lieutenant P. Doolan, who was recently promoted to the position of captain.

After deliberation, it was

Resolved: To concur in the chief's recommendation, and that a report be made to Council recommending that lieutenant W. Sarrazin be paid a yearly salary of \$800.00 from the 1st October next, and that the City comptroller be instructed accordingly.

(e) Recommending that the following sums be varied from the appropriations voted for steam fire engine, \$500; hose and covers, \$500; cleaning stations, \$200 and applied as follows: repairs to stations, \$500; supplies, \$600 and furniture, \$100.

Resolved: To concur in the chief's report, and that a report be made to Council recommending that the City comptroller be instructed to act accordingly.

(f) Inviting the members of the Committee to visit the various fire stations and specially those who have undergone repairs, and suggesting that a date be fixed for that purpose.

Resolved: To accept the chief's invitation, and that the members be requested to meet on Tuesday, the 28th instant, at the Fire Department headquarters, corner Craig and Chenneville streets, at 10 o'clock a.m.

(g) Complaining that the new Fire Alarm system is not working in a satisfactory manner, etc.

Referred to a sub-committee composed of the chairman, Ald. Mercier and the Superintendent of the Alarms department, with instructions to report thereon at the next meeting.

(h) Recommending that tenders for horse feed for the next three months (October, November and December) be advertised for, and stating that as there is only a balance of \$2,378 available on this year's appropriation for the purchase of said horse feed, an additional sum of \$5,000 will be required to finish the year.

Resolved: That tenders be advertised for the supply of hay, oats, bran, moulee and straw, said tenders to be received up to noon on Tuesday, the 6th October next, and that a report be made to Council recommending that an additional appropriation of \$5,000 be voted and placed at the disposal of the department for the said purpose.

3.—Submitted and read a report from the supply officer, stating that Messrs Trudel & Graham have delivered 300 firemen's winter caps, and that the said goods are satisfactory.

Resolved: That the report be received, and that Messrs Trudel & Graham be returned their deposit.

4.—Submitted and read a report from the superintendent of the Fire Alarm department, *re* Mr. W. J. O'Leary's account of \$61.50, stating that the plans were altered, but